ANUNCIOS



Por favor no introduzca alimentos o bebidas la nave principal. Estamos en un lugar especial destinado para la adoración a nuestro Dios, por tal razón, **GUARDEMOS REVERENCIA**.



Apaguemos nuestro celular o pongamoslo en modo avión o dejémoslo en vibración.

BRIGADA MÉDICO-EVANGELÍSTICA.

En el mes de junio estaremos llevando a cabo esta brigada en Cerro Palmera, Oaxaca; pedimos su apoyo trayendo medicamentos no caducos y ropa para niño o niña en buen estado.

- DESAYUNO EVANGELÍSTICO PARA MATRIMONIOS. La cita es en sábado 25 de mayo a las 10:00 am. El costo por matrimonio será de \$180. Los invitados no pagan. Sólo habrá 25 lugares. Confirmar asistencia en oficina pastoral.
- PLÁTICA SOBRE CAMBIO CLIMÁTICO
 Y USO DE RECURSOS NATURALES. Y
 "LA CAÍDA DEL USO DE DINERO EN
 EFECTIVO"¿CUMPLIMIENTO
 PROFÉTICO? Sábado 8 de junio de
 10:00am a 12:30 pm. Inscripciones en
 oficina pastoral.
- ASESORIAS ESCOLARES. A partir del mes de abril se estarán ofreciendo asesorías de matemáticas de niveles secundaria a universidad después del culto de las 11:00. Para los niveles de secundaria y prepa será necesaria la presencia de los padres. Informes e inscripciones en la oficina pastoral

NUESTRAS REUNIONES

SERVICIO	HORARIO	DÍA
CULTO MATUTINO	8:30 - 9:45	
IGLESIA INFANTIL	6.30 - 9.43	
ESCUELA DOMINICAL	10:00 - 10:45	
CULTO MEDIO DÍA	11:00 - 13:00	DOMINGO
IGLESIA INFANTIL	11.00 - 13.00	
INTERMEDIOS	16:00 - 18:00	
UNIÓN DE JÓVENES	16.00 - 16.00	
EMBAJADORES DEL REY		
AUXILIAR DE NIÑAS	18:00 - 19:30	
CULTO VESPERTINO		
SOCIEDAD FEMENIL	10:00 - 12:00	MARTES
CULTO DE ADORACIÓN	19:00 - 20:30	MIÉRCOLES
REUNIÓN DE ORACIÓN	19.00 - 20.30	JUEVES

LECTURA DE LA BIBLIA EN UN AÑO

Lu. 20 may.	Mt. 1 Ex. 20-21 Prov. 9			
Ma.21 may.	Mt. 2 Ex. 22-23 Prov. 10			
Mi. 22 may.	Mt. 3 Ex. 24 Prov.11			
Ju. 23 may.	Mt. 4 Ex.25-27 Prov.12			
Vi. 24 may.	Mt. 5:1-20 Ex.28-29 Prov. 13			
Sá. 25 may.	Mt. 5:21-48 Ex.30-32 Prov.14			
Do. 26 may.	Mt. 6:1-18 Ex. 33-34 Prov. 15			
DIEZMOS Y OFRENDAS				

Estimados hermanos si desean hacer sus ofrendas a través de transferencia bancaria, toma en cuenta los siguientes datos:

IGLESIA BAUTISTA SINAÍ DE COYOACÁN, A.R. Banco Multiva - Cuenta 00005885213 CLABE 132180000058852137

Iglesia Bautista Sinaí de Coyoacán, A.R.
SGAR 13 1019/2003
Cáliz 13, Col. El Reloj, Alcaldía Coyoacán, C.P. 04640. Tel.
5556 180565, CdMx.
w w w . s i n a i d e c o y o a c a n . o r g

ÉXODO 24:16

"Y la gloria de Jehová reposó sobre el **Monte Sinaí**"

CDMX 19 mayo 2024

EL MENSAJE DE HOY

Cuidado con hacer votos a la ligera en la Casa de Dios

Eclesiastés 5:2-7

Sin conocimiento y sin la actitud correcta, por más ofrendas que se llevarán al templo, éstas, difícilmente serían aceptadas. Hay un versículo que, aunque fue dicho por el profeta Isaías tiempo después, mucho tiene que ver, porque al final, se trata de la misma actitud. Lo más probable es que esa misma actitud prevaleció en el pueblo de Israel: Isaías 11:12-21. Ahora bien, pasamos de la actitud incorrecta a ciertas palabras que no sólo se dicen sin sentido o falta de conciencia, sino que se llega a cosas que se prometen y nunca se cumplirán. Eso se llama hacer votos a la ligera.

1. EL CONTEXTO DE LOS VOTOS O PROMESAS

Si observamos el texto nuestro, cuya idea comienza desde el versículo 1 cuando dice: "acércate más para oír que para ofrecer el sacrificio de los necios..." Es bastante claro para Qohelet, lo que más importante a la hora de ir al templo es oír, es escuchar lo que Dios nos quiere decir. No obstante, recordemos, que cuando los israelitas iban al templo en aquella época. No se daba ningún tipo de discurso antes, durante o después de sacrificio ofrecido. ¿Entonces, qué debían escuchar?

Es muy importante esto, vayamos a Levítico las ofrendas y sacrificios que se debían ofrecer. Solo para ejemplo veamos Levítico 1:4-5. El ritual consistía en poner únicamente la mano en la cabeza del animal a degollar.

Las palabras que usualmente escuchaban los oferentes eran dos en particular: "pon tus manos en el animal que será sacrificado por tu pecado" y "la bendición sacerdotal de Números 6". Por consiguiente, entendemos que lo único que en aquella época traían delante de Dios era su pecado. Ese animal, era un sacrificio sustitutivo que ocupaba el lugar del oferente, y simbolizaba el traspaso del pecado a otro, para hallar paz con Dios.

Sin embargo, lo importante era saber también, que, «como pueblo de Dios» si sentían algún tipo de agradecimiento o simplemente querían expresarle lo que sentían, podían hacerlo mediante un tipo de ofrenda voluntaria. Levítico 7:16. Nos habla de la ofrenda con voto, o voluntaria. Es algo que el Señor no pedía como parte de los rituales instituidos por Él.

Entonces, cómo notará el contexto del que está hablando Salomón tenía que ver con los oferentes y lo que prometían o habían prometido tiempo atrás.

SALOMÓN PLANTEA TRES **EJEMPLOS DISTINTOS EN REFERENCIA** A LOS VOTOS

Α. Cuando hacemos una promesa a Dios

Esto es algo que desde nuestra perspectiva resulta interesante, porque me atrevo a asegurar que algunos de nosotros hemos hecho algo semejante. Un tipo de promesa al Señor.

Un ejemplo bíblico lo tenemos en el libro de Jueces 11:29-40. El punto es este:

- 1) El Espíritu de Jehová vino sobre Jefté.
- 2) Jefté hizo voto a la ligera (Ofreció ofrenda adoración _ holocausto).
- El Señor cumplió su parte. 3)
- 4) Sale la hija de Jefté. Nunca esperó Jefté esto. Nunca pensó en este escenario.
- 5) Jefté se arrepintió de lo prometido.
- No pudo cumplir su promesa. 6)

Otro ejemplo lo tenemos en Hechos 5:1-11 en la historia de Ananías y Safira. Afirma nuestro texto base: "porque él no se complace en los insensatos. Cumple lo que prometes."

В. Es mejor no prometer, que prometer y no cumplir

Esto que encontramos en el verso 5 es un proverbio. Si meditamos en este versículo por un momento. Podemos preguntar "¿Por qué nos comprometemos a algo?" cuando nos conocemos bien. Encontramos en Génesis 11:6b que cuando al hombre se le mete algo en la cabeza, es muy difícil hacerlo cambiar de parecer. Una persona que verdaderamente desea algo con todo el corazón no va a temer derramar hasta su propia sangre por conseguirlo. Entonces, el problema real está en la conciencia plena de no querer asumir el compromiso hecho, y así desvalorar a Dios mismo y valorar más el bien material sobre Dios mismo.

C. No dejes que tu boca te meta en problemas

La finalidad de los votos era ganarse la benevolencia divina para evitar un mal o conseguir un bien. Presentar un voto delante de Dios era manifestar de reverencia ante Dios. Ahora bien, ¿por qué para Dios es tan importante el voto? Dios es dueño de todo, y lo cierto, es que no necesita nada el Señor, menos de nosotros. De hecho, lo único que tenemos es el pecado. Es lo único que verdaderamente le podemos entregar. Sin embargo, por esta misma razón cobra más valor el compromiso. Porque además del pecado, podemos comprometernos a entregar algo, que no es pecado. Por eso toma tanto valor e importancia y Dios así lo considera. Hay 3 referencias en el Pentateuco a los votos. [Levítico 27. Números 30 y Deuteronomio

23:22-24.1

Seguramente, lo que vio Salomón era algo como esto en los oferentes. Dolor al cumplir los votos o entregar animales con algún defecto.

Esta porción bíblica nos invita a pensar en lo que hablamos y más en lo que nos comprometemos. Dios nos permita cumplir nuestras promesas.

> Iglesia Bautista Sinaí de Covoacán Pr. David Mata González CdMx Mayo 19, 2024



Escucha nuestros devocionales y audiolibros en Spotify